



«Eins, zwei, drei im Sauseschritt
läuft die Zeit, wir laufen mit.
Schaffen, schufteten, werden älter,
träger, müder und auch kälter,
bis auf einmal man erkennt,
dass das Leben geht zu End.
Viel zu spät erkennen viele
die versäumten Lebensziele:
Freude, Schönheit und Natur,
Gesundheit, Reisen und Kultur.
Darum Mensch sei zeitig weisel!»

Wilhelm Busch

In grosser Trauer nehmen wir Abschied von meinem Gatten, unserem Bruder,
unserem Onkel und unserem Freund

Edwin Keller

dipl. Ing.

15. November 1937 bis 8. August 2018

Marion Keller-Smit
Liberta und Lambertus Smit
Benildis Stillhart-Keller
Petra und Marco Frangi-Stillhart
mit Seline und Marina
Niklaus und Traudi Keller-Cuolt, Unterägeri
Pascal Keller mit Bertin und Ninian
Aurel Keller und Andrea Gabathuler
Nicole und Markus Damman-Keller
mit Roxana und Darius
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Kreis am Donnerstag, 23. August 2018,
um 11 Uhr auf dem Friedhof Volketswil statt.

Zur Würdigung seines Lebens und zur gemeinsamen offiziellen Verabschiedung
versammeln wir uns im Saal des Hotels Wallberg in Volketswil um 11.30 Uhr.

Traueradresse: Marion Keller-Smit, Halden 24, 8604 Volketswil